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平成２９年度 第１回匝瑳市市民協働推進協議会 会議結果概要 

 

○開催日時  平成２９年６月１６日（金） 午後４時３０から午後５時００分まで 

○場  所  市民ふれあいセンター 談話室 

○出席委員  鎌形委員、木内委員、鈴木委員、越川（公）委員、勝又委員、加瀬委員（６

名）名簿順 

（欠席委員）大木委員、越川（竹）委員、尾原委員（３名） 

○市出席者  （事務局／環境生活課）加瀬課長、鎌形統括、仲田副主査、伊藤主任主事 

 

発言者 内  容 
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１．開  会 

 

２．あいさつ 鎌形会長 

 

３．自己紹介 

 

４．議  事 

 

（１）審査結果報告について 

（２）市民提案型事業の募集について 

※議事（１）、（２）について、議長より関連性があるため、併せての説明要

望あり 

匝瑳市市民提案型事業公開プレゼンテーション結果報告について説明 

匝瑳市市民提案型事業の再募集について説明 

 

《各委員からの質問・意見》 

・再募集の方法として、各関連団体を掌握している部署を通じて案内してはど

うか。また、部署を通じて案内を出す団体に関しては、募集に期限を設けて

はどうか。 

・提案していただいた団体に、これから推進協議会として、また、市民活動サ

ポートセンターを含めて、提案団体へどう支援していくかが大事になる。今

後の課題として検討していきたい。 

・第 2次募集をしていただきたい。 

・ご意見を踏まえ、現在、提案があがっていない協働提案型事業と子どもまち

づくり提案型について、募集方法を再検討し、年度内に事業が完了するもの

であれば今年度の提案として募集したい。また、次年度の募集についても、

早期に募集をかけたいと考えています。市民活動サポートセンターを窓口と

して、次年度提案希望者の相談を受け付けたい。市長への報告は、今回の審
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査結果と併せて、市民提案型事業再募集要望についても付帯し報告したい。 

・今年度分は１２月まで、新年度分は年を明けた１月から募集したらどうか。 

・子ども会が減ってきている。活動状況などの把握は学校教育課や生涯学習室

に問い合わせてみてはどうか。 

・プレゼンテーション結果について、点数は発表しなくてよいのではないか。

また、いきなり公開プレゼンテーションではなく、まずは書類選考を行って、

必要があれば提案者を招集して質問するような体制の方がよいのではない

か。 

・次回までに検討します。 

 

（３）その他 

特になし。 

 

５．閉  会 

 

 

 

以 上  

  

 


